

## Das Redaktionsteam



*Das Redaktionsteam setzt sich zur Zeit zusammen, von links: Georg Burgmeier, Saskia Nigg, Elmar Bürzle, Klaus Biedermann, Hans Brunhart, Hildegard Wolfinger, Anton Gstöhl und Bernadette Brunhart.*

Hans Brunhart, Georg Burgmeier, Elmar Bürzle und Anton Gstöhl gehören dem Team seit 1995 an, von 1996 bis 2014 auch Rita Vogt. Klaus Biedermann ersetzte sie als Mitglied und übernahm auch ihre Aufgaben im Produktionsprozess. Das Redaktionsteam schätzt sich glücklich, dass seit dem vergangenen Jahr Hildegard Wolfinger und Saskia Nigg das Team nicht nur verjüngen und den Frauenanteil etwas anheben, sondern vor allem durch ihre Kompetenz und Persönlichkeit eine Verstärkung darstellen. Saskia Nigg übernimmt auch die Administration von Bernadette Brunhart, welche diese seit 1995 und bis ins letzte Jahr 2018 wahrgenommen hat.

## Dank an Leserinnen und Leser

Wer schreibt und publiziert, tut das ja nicht für sich, sondern für die Leserinnen und Leser. Die «Balzner Neujahrsblätter» freuen sich über den grossen Zuspruch, den die Publikation in der Gemeinde, in ganz Liechtenstein, aber auch in der angrenzenden Region findet. Dies ist der Lohn für das Engagement und die Motivation für die Zukunft.

Für Interesse und mannigfache Unterstützung ist das Redaktionsteam den Leserinnen und Lesern besonders dankbar.